

Pembekalan Mahasiswi D-III Siapkan SDM Profesional dalam Dunia Kerja



Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis beserta jajarannya berfoto bersama narasumber se usai menggelar pembekalan bagi mahasiswa D-III Kesekretariatan di Kampus Bukit indah, Lhokseumawe, akhir Februari 2023 lalu. Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Bukit Indah– Kegiatan pembekalan praktek kerja lapangan (PKL) untuk mahasiswa D-III Kesekretariatan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas menjadi bekal melaksanakan PKL sebagai tugas akhir dalam proses perkuliahan. Pembekalan tersebut menjadi salah satu bekal mahasiswa ketika memasuki dunia kerja.

Pembekalan diikuti seluruh mahasiswa yang akan mengikuti praktik kerja lapangan (PKL) di berbagai instansi, baik lembaga pemerintahan, perbankan, maupun perusahaan swasta. Pembekalan mengangkat tema “Sumber Daya Manusia yang Produktif dan Profesional dalam Dunia Kerja” dengan menghadirkan narasumber Lailan Fajri dari Tandaseru Indonesia.

“Kegiatan ini bertujuan memberikan informasi tentang pengalaman nyata dunia kerja serta tantangannya. Diharapkan, para lulusan nanti mempunyai kompetensi dan bisa menjadi aset sumber daya manusia produktif dan profesional dalam dunia kerja,” ujar Ketua Program Studi D-III Kesekretariatan Universitas Malikussaleh, Likdanawati, M.Si, belum lama ini.

Peserta terdiri dari mahasiswa semester 6 Prodi D-III Kesekretariatan yang akan melaksanakan PKL pada semester genap tahun 2022/2023. Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Dr Hendra Raza, mengingatkan semua peserta PKL untuk bisa aktif dalam mengasah keterampilan, *soft skill*, dan motivasi dalam pengembangan diri untuk dapat bersaing didalam dunia kerja nantinya.

Ia juga berpesan mahasiswa dapat menjaga nama baik prodi, fakultas, dan universitas dengan menjaga perilaku dan etika selama berada di lingkungan tempat PKL. “Perilaku mahasiswa di tempat PKL menentukan kepercayaan lembaga lain terhadap mahasiswa Universitas Malikussaleh,” ujar Hendra, akhir Februari lalu.

Senada dengan Dekan, Ketua Jurusan Manajemen Dr. Naufal Bachri menyebutkan PKL menjadi momen pembuktiaan diri mahasiswa dari proses pembelajaran selama ini dikampus dan akan dinterprestasikan di dalam dunia kerja. “Mahasiswa akan mendapatkan pengalaman dalam menghadapi dunia kerja secara nyata,” katanya.

Salah satu peserta, Mutia, mengungkapkan pembekalan ini sangat bermanfaat bagi mahasiswa. Menurutnya, selama ini mahasiswa hanya belajar teori dan praktek didalam kampus sebagai tahap proses pembelajaran. Namun sekarang, mahasiswa akan turun langsung berhadapan dengan dunia kerja secara nyata selama 4 bulan lamanya.

“Pembekalan ini menjadi masukan dan pedoman untuk bisa berkarya dan melaksanakan PKL dengan sebaiknya sehingga dapat memberikan kontribusi bagi perusahaan dan juga prodi nantinya,” kata Mutia. **[ayi]**

Tanggal: 02 March 2023

Post by: [ayi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [unimal](#), [lhokseumawe](#), [ekonomi unimal](#), [pdpk unimal](#), [unimal hebat](#),